

## 祝　辞

春風の心地よい今日の良き日に、大阪市立堀江中学校第六十三期の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

並びにお子様の晴れの日を迎えてられました保護者の皆様にもPTAを代表致しまして、心からお祝い申し上げます。

さて、真新しい制服に身を包んで、中学生になられた皆さんは、今どんな気持ちですか。私自身、その頃を思い出してみると、少し大人になったような気持ちが心のどこかにあり、大きな期待感を持ちながらも少し不安な気持ちがあつて、緊張していたことを思い出します。

中学校での三年間という時間は、皆さんに

平等に与えられています。それをどう使うかは、皆さん  
それぞれです。未来というと幾分遠い先のように思えま  
すが、今日明日一日一日がつながって、未来へと続いて  
いきます。それを忘れずに毎日を大切にしてください。  
夢を実現できるかどうかは皆さん自身にかかるま  
す。

これから皆さんのが通われる堀江中学校は勉強だけで  
なく部活動も盛んです。三年間打ち込めるものを探して、  
努力し心身ともに大いに成長を遂げて思い出に残る中  
学校生活を送ってください。

そして、今日のこの緊張感を忘れずに中学校生活を充実  
したものにしてください。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学おめでとうござ  
います。心よりお喜び申しあげます。皆様方とは  
本日の入学式を機に堀江中学校のPTAの

一員として、子ども達のより良い成長の為に協力し合い、  
共に成長していきたいと考えております。どうかご理解、  
ご協力くださいますようお願い申しあげます。

最後になりましたが、山本校長先生をはじめ諸先生方、  
そして職員の皆様、新しい環境の中で喜びと不安を抱い  
ている新入生を、明るく健康で心豊かな生徒の育成にご  
指導いただきたくお願ひ申しあげます。

新入生の皆さんこれから輝かしい未来と伝統ある  
堀江中学校の益々のご発展を、心よりお祈り致しまして、  
簡単ではございますがお祝いの言葉とさせて頂きます。

令和二年四月三日

大阪市立堀江中学校PTA

会長 岸田 匡史